

浜嶋です。
こんにちは。

合同運動会の総合優勝の余韻がまだ残っています。

本部席で、団対抗リレーの前から2団の総合優勝決定を22団植村団委員長から言われて、最後までわからんと気を緩めることはできませんでした。

去年は、後で調べたらリレーで逆転されたのでした。

今回、応援合戦の結果、50点ほど差を付けていましたが、22団が3位となり、さらに40点も差が開きました。

優勝を確信して、リレーを応援しました。

みんな頑張りましたね。ひかりちゃんと彩晴ちゃん、ビッグビーバーが大活躍。飯田さんが走っていてびっくり、頑張ったよ。恵仁君と空良君はくまスカウトだ。ビーバーもカブも最高の組み合わせの年だね。藤田さんにお問い合わせすると、「走ってみましょうか」の言葉にこれは期待できると確信していました。一人抜きましたよね。かっこよかった。萌実ちゃんは、よくついていったね。班旗立ても活躍し、BS隊は2人で頑張った。駿伍君、腕を振らずにあの速さだ。すごい底力だ。勇気を貰ったよ。気持よかった。坂口副長は、気持を切り替えての連続活躍だ。森シーは最後まで2周よく頑張った。

22団の澤副団委員長に、今日はいまい酒を飲みますとはっきり言ったら、「団対抗リレーで優勝したからこれでいいんだ」と負け惜しみ。この気持ちよくわかるわ。去年は、2団が応援合戦2連覇で満足と言ったものでした。

その応援合戦は、坂口副長が3連覇、おめでとう。ありがとう。歴史を作りましたね。こんなうれしいことはない。練習をしっかりとやって、みんなが団結してくれましたね。22団がこの団結力を羨ましがっていました。本番の強さだね。力強さは見事だよ。本当によかったよ。祝勝会で、あそこがよかった。ここもよかったと全部をよかったと言い合って、楽しいひと時でした。

うまいお酒でした。評価は、時間が2分30秒～3分までが10点、それ以外は5点。2つの団が時間不足で5点となりました。後は、元気さ、団結力、構成力で10点を付けます。どの項目もよかった。他の団委員長は満点をつけたのではないのでしょうか。

6年ぶりの総合優勝です。

感動をありがとう！！

2団は、ローバー隊のお陰で楽しい活動ができていると実感しています。改めて元気なローバー隊に感謝します。スカウトも成長してくれるし、楽しいですね。保護者の皆さんにも多数参加してもらいました。幼児もたくさん参加してくれました。望遠鏡で遊んで下さいね。

さあ、これから夏の活動に入っていきます。準備をしっかりして、1回、1回を楽しく活動しましょう。